



Muy Antigua, Venerable y Pontificia Archicofradía
Sacramental de Nazarenos del Stmo. Cristo de la
Redención y Ntra. Sra. de los Dolores
(Parroquia de San Juan Bautista - MÁLAGA)



Ciclo

«Eucaristía y Caridad»

17, 19 y 20 de mayo de 2005

Hora: 20,30

Lugar: Sala de Juntas de la Agrupación de
Cofradías de Semana Santa

MÁLAGA

El anterior y recientemente fallecido Papa Juan Pablo II, proclamó Año de la Eucaristía y la Caridad el período comprendido entre octubre de 2004 y octubre de 2005.

Nuestra Archicofradía es sensible y activa en esas dos facetas: una, la Sacramental, sujeto responsable de las raíces más antiguas de la Corporación (fundada en San Juan Bautista por los Reyes Católicos en 1487) y motivo de un retomado auge de su culto Eucarístico, sobre todo en los últimos años; y otra, la Caridad, de especial atención para la Hermandad desde hace veinte años, a través de su estatutaria «Bolsa de Caridad», que atiende, dentro de sus posibilidades, a instituciones benéficas y casos particulares.

Ante esta casual y afortunada coincidencia y bastando que haya sido Su Santidad Juan Pablo II (q.e.p.d.) quien proclamara esta celebración, nuestra Pontificia Archicofradía Sacramental ha querido hacerse eco de ello organizando este Ciclo, contando con la presencia de personas cualificadas en estos temas, tanto del clero como de las cofradías sacramentales de la Semana Santa malagueña.

Sirva el mismo de preámbulo, como reflexión y profundización en el Sacramento de la Eucaristía y en la virtud de la Caridad, a los cultos en honor de Jesús Sacramentado, a celebrar del 31 de mayo al 4 de junio en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús.

Programa

Martes 17 de mayo

EL CULTO EUCARÍSTICO. ACOGER LA PRESENCIA. *Conferencia* a cargo del Muy Ilustre. y Rvdo. Padre D. Francisco Parrilla Gómez (Canónigo de la S.I.C.B. de Málaga y hermano de la Archicofradía).

Jueves 19 de mayo

EUCHARISTÍA Y CARIDAD. *Conferencia* a cargo del Rvdo. P. D. Grabiél Leal Salazar (Delegado Episcopal de Cáritas Diocesana).

Viernes 20 de mayo

PASADO, PRESENTE Y FUTURO DE LAS HERMANDADES SACRAMENTALES. *Mesa Redonda*, moderada por D. Rafael R. Chenoll Alfaro (ex Hermano Mayor de la Archicofradía), siendo sus ponentes: Pedro F. Merino Mata (Tercer Tte. Hermano Mayor de la Archicofradía), D. Manuel Mendoza Ordóñez (miembro de la Junta de Gobierno de la Cofradía Sacramental del Huerto), D. Juan C. Estrada García (miembro de la Junta de Gobierno de la Cofradía Sacramental de la Expiración) y D. Enrique Cristófol Alcaráz (Hermano Mayor de la Hermandad Sacramental de la Sentencia y hermano de nuestra Archicofradía).